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次にその他として、何かあるか。 

連絡事項として、テレワーク勤務推進に伴う専用端末の運用についてとあ

るが、端末は各部１台のみの導入なのか。 

連絡事項については、この後担当課から説明するが、まずは各部の庶務担

当課及びシステム所管課に１台ずつ導入し、今後についてはそれらの運用状

況をみて判断していくと聞いている。 

他に何かあるか。 

（なし） 

事務局から何かあるか。 

先ほど質問があったが、新型コロナウイルス感染拡大防止を目的として本

市でもテレワーク勤務を推進しており、その推進にあたりモバイル端末を導

入する。川口市情報セキュリティポリシーに則り運用するもので当審議会へ

の報告を要するものではないが、執務室以外で個人情報等を扱うことになる

ため、委員の皆様にご説明させていただく。 

・モバイル端末について説明する。 

何か質問はあるか。 

情報セキュリティが万全であっても外部端末を後ろから見られるというリ

スクは残る。その点を考慮し、万全な運用をお願いしたい。 

他に質問等はあるか。 

（なし） 

特に無いようなので、本日の会議は以上で終了とする。 

 

 


